



Covid-19 : Une nouvelle victime parmi les agents de la RATP !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

C'est avec la plus grande tristesse que nous venons d'apprendre un nouveau décès parmi les agents de la RATP causé par le Covid-19, celui de notre collègue agent de sûreté au sein du Groupe de Protection et de Sécurisation des Réseaux (GPSR).

Il avait été transféré depuis plusieurs jours dans un état grave au CHU de Lille, il s'est éteint dimanche matin.

La CGT-RATP présente toutes ses condoléances à la famille de notre collègue.

Rappelons que depuis le début de la crise sanitaire, les agents de la RATP sont en première ligne pour permettre d'assurer la continuité du transport de voyageurs, en Ile de France et au-delà, pour celles et ceux qui doivent se déplacer pour les activités essentielles.

Cette triste réalité, nous rappelle la manière la plus brutale qui soit, le besoin de dispositifs de sécurité, d'équipements adéquats, de procédures sécuritaires, de formation aux risques professionnels, etc... Toute économie dans ce domaine de la part des entreprises devrait être considérée comme une faute inexcusable.

Depuis le début, la CGT-RATP apporte tout son soutien et sa solidarité à l'égard de tous nos concitoyens qui assurent au quotidien la continuité du Service public.

Paris, le 5 avril 2020

Contact presse : communication@cgt-ratp.fr